

1984

GARCIA ESPINO ARIME JULIET

George Orwell

Winston y Julia

El gobierno

Todo empieza, que los ciudadanos de aquel lugar estaban privados de su libertad y Vivian en una gran mentira, el gobierno se encargaba de disfrazar la realidad.

Winston Y Julia

Estos son los protagonistas de la historia donde se conoce en el ministerio donde trabajan, en un partido de gran hermano (partido inferir).

Aquí ellos se dan cuenta de la realidad por medio de los ministerios del partido inferior ya que existían los siguientes: ministerio de la verdad, la paz, abundancia y del amor, todos eran para engañar al pueblo y no vieran la realidad para evitar que aspiraran mas en sus vida.

“Quien controla el pasado, controla el futuro; Quien controla el presente controla el pasado.”

Conclusión

Por el hecho de que winston y Julia se dieron cuenta, quisieron hacer algo para que la sociedad se diera cuenta habían hecho un diario que comenzó winston ahí relataba la verdad, como el pueblo era privado a su libertad y como con relatos antiguos mantenían a la gente sin saber lo que estaban viviendo.

Aquí en el libro se queda en que gracias a Winston y Julia, la sociedad supo la realidad y por ende pudieron ser libres gracias a la lucha de ellos, abriéndoles los ojos al pueblo aspirándolos a no confiar en los gobiernos ellos siempre tendrán algo oculto para así no seguir siendo manipulados por estos.